

Denuncia Siria implicación exterior por atentados



Damasco, 23 mar (RHC) Siria denunció que existen pruebas de que los servicios especiales de Turquía, Arabia Saudita y Qatar están implicados en los recientes atentados en Damasco.

Un documento de la Cancillería siria, enviado al secretario general de la ONU y el presidente del Consejo de Seguridad, precisa que el verdadero objetivo de los ataques es sabotear las negociaciones de la ciudad suiza de Ginebra y Astaná, la capital de Kazajistán, y reducir a cero los resultados.

El texto exige que el órgano mundial cumpla sus obligaciones de prevenir las agresiones terroristas en los alrededores de la capital siria y todo el territorio nacional.

Hoy se reportaron fuertes enfrentamientos entre el Ejército sirio y grupos terroristas que se mantenían con menos intensidad, pero de manera continuada en los suburbios orientales de la capital siria.

La aviación proseguía los bombardeos sobre áreas del barrio de Jobar para cortar las líneas de suministros desde la zona de Gutta Oriental, a través de una enrevesada red de túneles que tratan de neutralizar los tropas de asalto.

Según estimados en las áreas industriales de Jobar, donde aún resisten grupos aislados de extremistas, las bajas en combate de éstos superan las 150 y el Ejército mantiene un férreo cerco en la zona.

Hasta la fecha fueron destruidos cinco vehículos con suicidas atrapados antes de llegar a las postas militares, tres tanques, cuatro blindados, cinco lanzadores de mortero, tres cañones y 15 camionetas equipados con ametralladoras.

Mientras transcurre la quinta ronda de negociaciones entre el gobierno y opositores sirios, iniciada en Ginebra con todos los invitados presentes, según señaló el enviado especial de la ONU y mediador en las pláticas, Staffan de Mistura.

En un breve comunicado, de Mistura se mostró complacido de que las partes llegaran a tiempo a la ciudad suiza para la instalación de una nueva fase de conversaciones, después de la celebrada entre finales de febrero y principios de este mes, que permitió fijar la agenda para avanzar en el proceso político.

Según el enviado especial para Siria, su segundo en la oficina, Ramzy E. Ramzy, se encargó hoy de las consultas preliminares con las delegaciones.

De Mistura se encuentra en Turquía para abordar la salida del conflicto en el país levantino, después de que ayer visitara Rusia y dialogara con el canciller anfitrión, Serguei Lavrov.

Moscú y Ankara son garantes de un alto el fuego vigente en Siria desde diciembre pasado, cese de hostilidades que la ONU considera clave para el éxito de las negociaciones de paz dirigidas a detener una crisis que estalló en marzo de 2011, como resultado del cambio de régimen que occidente y sus aliados regionales intentan imponer a Damasco.

Se espera que de Mistura regrese a Ginebra en las próximas horas, y mañana se reúna con los representantes del gobierno y de la oposición, en un proceso que se realiza bajo el formato de las pláticas indirectas, porque las partes no se encuentran cara a cara, sino que lo hacen por separado con el mediador, quien busca los puntos de consenso.

En la anterior ronda quedó acordada la agenda de las negociaciones, con cuatro puntos centrales para el diálogo: las elecciones, la nueva Constitución, la gobernanza inclusiva y la lucha antiterrorista.

Naciones Unidas insiste en que la plataforma para la salida política del conflicto es la resolución 2254 del Consejo de Seguridad, de diciembre de 2015, una hoja de ruta para la paz trazada con el beneplácito de Rusia y Estados Unidos.

Sin embargo, las partes enfrentadas mantienen fuertes discrepancias, sobre todo como resultado del interés de países occidentales y sus aliados de imponer el cambio de régimen mediante el uso de grupos armados.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/125051-denuncia-siria-implicacion-exterior-por-atentados>



Radio Habana Cuba